

知 心 体 夢ちこたいむ

平成28年7月6日
那覇市立那覇小学校
校長 松田敦子

7月

本格的な夏到来！暑さに負けず！！

校庭では朝早くから蝉の合唱が・・・本格的な夏が到来しました。那覇小学校の教室は全室クーラーが稼動していますので快適に学校生活を送っています。

さて、時の過ぎるのは早いもので、4月の始業式から3ヶ月余りが過ぎ、今月20日には1学期前半が終了し夏休みに入ります。子ども達の表情には落ち着きが見られ、学年に応じた行動が取れるようになってきました。最も成長の著しい1年生は、文を読んだり書いたり、計算したりと45分学習に向かうことができるようになりました。2年生は、元気いっぱい様々なことへ取り組む力やエネルギーが感じられます。3年生は、自分達で学習を進めていく姿が見られるようになりました。4年生は、主体的に様々なことに取り組もうとする子や、家庭学習を色々工夫して取り組んでいる子が増えました。5年生は、朝の活動で校外の掃除を率先して取り組む子が増えました。6年生は、最上級生として下級生の世話をし、学校のリーダーとして主体的に活動しようとする姿が見られるようになりました。子ども達の学びの吸収力はすばらしく、3ヶ月の成長には頼もしさが感じられます。この成長を夏休みでは、更に充実させ、たくましくなってくることを期待しています。

そのためには、①規律ある生活を子ども自身で維持継続すること。②夏休みだからこそできることに積極的にチャレンジして体験すること。③読書を通して、自分の好きな本を見つけること。④家族・親子で行動すること等を計画・実施することが大切です。

同じ時間や環境というものは、二度はありません。一度きりの平成28年度の夏休みです。有意義に大事に過ごして欲しいものです。8月26日（金）の1学期後半開始の日には、はつらつ笑顔の「元気な・なはっ子」に会えることを楽しみにしています。

受賞紹介

☆平成28年度RBC杯全国小学生学年別柔道大会沖縄県予選
小学6年生女子45kg級 1位 泰川寛野
小学4年生男女35kg級 3位 泰川燐、泰川明
☆那覇市少年少女ドッジボール大会
4年生男子 3位 5年生男子 準優勝
6年生女子 準優勝・第3位
☆第24回全琉空手古武道選手権大会準優勝 赤嶺光信

学校の近況報告

「PTA作業へのご協力に感謝」
今年度1回目のPTA作業（6月28日実施）へのご協力、ありがとうございました！！
暑い中、多くのお父さん、お母さん、なはっ子の皆さんの参加があり、学校中が見違えるほどきれいになりました。特に、枝の伐採や「なかよし門」横の教材園フェンスに絡まった蔓や雑草を撤去いただき感謝です。

家庭学習旬間

6月13日（月）から24日（金）まで家庭学習旬間として位置づけ、家庭学習の頑張りを強化しました。どの子も自分の目標をもち、一生懸命取り組む姿がありました。各学年の声を紹介します

- 一年生になって、はじめてしゅくたいがでました。わたしは、かくのがすきだったのでたくさんしゅくたいをしました。がんばりのおとは、もう7こうです。これからもがんばります。 1年 おぐり ゆりの
- かてい学習で、気をつけているのは、ていねいな字でかくこととまい日つづけることです。まい日、時間をきめ9時までにしゅくたいとべんきょうをおわらせています。そして、まい日、いえのテーブルや学どうで、しゅくたいをやっています。かてい学習をやって、よくなかったことは、いつでもていねいな字で、かけるようになったことです。そして、さん数もすきになりました。これからもがんばりたいです。 2年 あらかき みゆ
- わたしは、いつも自主学習をかかさずしています。わたしのがんばっていることは、日づけを書いて、字を大きく書いて、字を太く書いて、いろいろな自主学習をすることと、読み方も書いて、むずかしい問題をたくさんやることとテストでまちがえたところを直すことをわたしはがんばっています。 3年 山川 姫衣奈
- わたしは漢字、計算などの課題をする時は、まずぎっしり書くこと、ていねいに書くことを頭に入れています。音読する時には、聞こえやすいようにはっきり言うこと、句読点を意識して読むようにしています。最近は習ったことの復習をしたり予習したりするようになりました。 4年 岡本 みらい
- 五年生になってから家庭学習でがんばっていることは3つあります。①毎日欠かさず取り組むこと。②授業で学習したこととがんばりノートで復習すること。③自分の苦手なことに取り組むこと。これからも毎日のがんばりノートをがんばっていきたいと思います。 5年 富川 亜紀
- 私は頑張りノートを書く時に工夫していることがあります。大事なことに線を引いたり囲んだりすることです。又、空いたスペースに学習のポイントを書くことで後で見返したときに分かりやすいです。さらに、ゆっくりていねいに書くことで勉強がよりわかるようになりました。 6年 下地 美澄

特別支援宿泊学習

(6/16~6/17)

糸満青少年の家に1泊2日の日程で5名が参加しました。お天気に恵まれ、真っ黒に日焼けして元気に帰校。楽しかった様子を話してくれました。



那覇中校区PTAバレー大会(6/19)

那覇小学校を会場に1中3小(若狭・泊・那覇)が親睦を深めた大会。那覇小学校が昨年に引き続き「優勝」でした

市P連バレー大会(7/3)

7月3日に那覇市民体育館で開催された市P連主催のバレー大会！一戦目優勝・二戦目も・・と思いつや流れが変わり、真和志中に接戦で負けてしまいました。来年、リベンジ！！優勝するぞ。

自然教室(6/30~7/1)

1泊2日の日程で5年生61名が石川青少年の家に行きました。特に熱中症等に気をつけ全日程をこなし元気に帰っていました。一回り頼もししさが感じられました。



校長の目下の悩み

登校時「遅刻」児童が多いのが悩みです。6月は延べ219人一日平均12.2人でした。8:15以降を遅刻としますが、数分から10分程度の遅刻がほとんどです。つまり少し努力したら遅刻しない児童が大多数です。ご家庭でも再度、確認してください。